
 

 

 

 

 

 
 

 

 今日はうれしい報告があります。お仲間が一人増えました。林広一郎君です。のちほど、

ご紹介と入会式を行います。 

昨今、事業経営が大変で、新たにﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞに入会される方は少なく、むしろ辞める方

が多いようです。景気が悪いから辞める、また回復したら入ると言われる方がおりますがこん

なときこそ辞めないで、頑張り続けることにﾛｰﾀﾘｱﾝとしての自覚が必要ではないでしょうか。 

どうか例会に出るのが楽しい。そんな雰囲気をみなさんで、ぜひ作って頂きたいと思いま

す。仕事に負担のかからない程度に気楽にやりましょう。 

 

 

新会員あいさつ 

林 広一郎 会員(はやし こういちろう)  ５０歳 

マルヤス機械 (株)  副社長 

職業分類：16 機械及び装置  細分類：コンベア製造 

 矢島会長に話を頂いた時には、まだ若輩者なのでとご辞退致しましたが

宮坂住職からの「これもひとつのご縁だから」という事で入会させて頂きま

した。未熟者でご迷惑をお掛けする事もあるかと思いますが、ご指導、ご

鞭撻のほどよろしくお願いします。 

 

 

・次週はｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問となります。 

・19 日の例会は夜間例会です。6：30 点鐘・ﾎﾃﾙ岡谷。(9：45～親睦ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ) 

例会変更 

辰野 RC=10/13(水)・11/17(水)特別休会。11/3(水)法定休日。 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 
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皆様本日はお忙しい中お集まりいただきましてありがとうございます。本日のｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗ

ﾑは、職業分類委員会と、会員増強委員会のご協力を頂きまして、会員の募集について取

り上げさせて頂きました。 

数年来ほぼ50名を維持してまいりました岡谷ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞでございますが、本年は諸事

情ございまして45名でｽﾀｰﾄさせて頂きました。先日、小口ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐からは、上手に若

返りが図られているとお褒めの言葉も頂きましたが、51年目の新しいｽﾀｰﾄを切った本年と

しましては、できる限り将来に向けて種をまいておきたいと思うところでございます。 

 

今日は少し違った切り口で、会員の増強について考えてみたいと思いましてご相談いた 

しましたところ、白鳥委員長、宮坂委員長にご快諾頂きまして、お力添えを頂きながら進め

てまいりたいと思います。まず職業分類委員会の白鳥委員長より、当クラブの職業分類の

状況と課題についてお話を頂きたいと思います。その後、入会候補者ﾘｽﾄｱｯﾌﾟ大会に移ら

せて頂きたいと思います。 

はじめに申し上げておきますが「入会候補者ﾘｽﾄｱｯﾌﾟ大会」と題しておりますけれども、

今日名前があがった方すべてに明日からすぐ勧誘を始めるという趣旨ではございません。

あそこの会社のあの人はどうかな？、あの会合で一緒だったあのひとはどうかな？というお

名前をあげていただいて、今後につなげていくという程度のﾘｽﾄｱｯﾌﾟにしたいと思います。

まず、お手元の表をなんとなく埋めて頂いて、ﾃｰﾌﾞﾙごとにﾘｽﾄを作って頂きたいと思いま

す。ﾃｰﾌﾞﾙで一番若い方に書記もしながら進行をして頂きたいと思いますのでよろしくお

願いいたします。ありがとうございました。 

 

 

【職業分類について】   白鳥 修次 職業分類・会員選考委員長 

なぜ職業分類委員会があるか? 

＊1905年ﾎﾟｰﾙ・ハリスがﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ(RC)を創設した目的は 

1. ﾒﾝﾊﾞｰ相互の親睦を図ろう・・・そのためには一人一業種がよい、ﾗｲﾊﾞﾙ会社がいた

のでは本音で話し合えない。 

2. 二、三年たって企業倫理をたかめよう・・・会社は儲けることだけを考えるのではなく、

自らの職業分類を通じて社会に奉仕をしよう。そして奉仕を実践した程度に応じて

利益が得られると考える。 

 この二つの目的を継続して期待するには一週間に一回の定期的な例会出席が欠

かすことのできない必要条件であると考えた。 

ところが1968年RI理事会は職業分類の管理をクラブの管理に任せることにした。・・・

ｸﾗﾌﾞ･ﾚﾍﾞﾙの運用で職業分類の細分化と専門化によって一人一業種制が崩れる。 

200 1年規定審議会で、50人以下のクラブは5名、それ以上のｸﾗﾌﾞは10%以内の同ー

の職業分類を持つ会員の入会が認められた。・・・細則の運用 

現在のRCは地域社会のあらゆる職種に高い職業倫理を期待するなら、職業分類制

クラブフォーラム 
会員増強 

「入会候補者リストアップ大会」 

 



 

 

度を守って、なるべく多くの職種の人にﾛｰﾀﾘｱﾝになってもらうことが必要だと考え

る。 

そこで、ｸﾗﾌﾞは地域に存在する職業の横断面をくまなく捉えた職業分類表を作り、あ

らゆる職場にRCの思想を広める大使を派遣しなければならない。 

 

 

 

 
 

 

牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・大橋正明・小口雅弘・尾関秀雄・笠原祥一・小松

正二・佐藤有司・白鳥修次・杉田隆夫・高木昭好・竹村一幸・中嶋孝一・中村文明・

濵 透・濵 俊弘・林 裕彦・林 靖高・原 史郎・藤森睦美・宮坂宥洪・宮坂宥

澄・矢島 進・矢島 實・山岡晴男・山岡正邦・山崎典夫  新入会員、林広一郎

様を歓迎致します。 

矢崎宏明  下諏訪の湖畔に新しい店をｵｰﾌﾟﾝしますが、先立って併設の高木簡易郵

便局を開局致しました。ちなみに家内が局長となっております。通りがかったらお

立ち寄り下さい。 

宮坂宥洪  ﾌﾟﾚｼﾞﾃﾞﾝﾄという雑誌に対談記事が載ります。二度目です。 

小口雅弘・牛山幸一  創業月です。 

 

 

 

 

会員数４６名、出席者３１名、出席率６７.３９％、前々回訂正８４.４４％ 
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